

UNA NUEVA ERA DE PROTECCIÓN EMPRESARIAL:

First Security ofrece un ecosistema que integra soluciones avanzadas de seguridad integral para industrias que requieren vigilancia

En un escenario donde la seguridad es un pilar estratégico para la continuidad operativa, la propuesta de valor de First Security representa una solución superior: más tecnología, menos riesgos y mayor control, todo con un menor costo operativo comparado con modelos tradicionales, gracias a la implementación de alta tecnología.

First Security lidera la transformación del sector con un modelo de protección integral que combina vigilancia física, inteligencia artificial, infraestructura tecnológica y monitoreo centralizado. Su propuesta no solo supera las soluciones fragmentadas del mercado, sino que establece un nuevo estándar para la seguridad empresarial en Chile.

Desde hace más de una década, First Security ha implementado un enfoque que fusiona todos los elementos críticos de seguridad: cámaras con inteligencia artificial, control de acceso con lectura de datos biométricos (huella dactilar y reconocimiento facial), alarmas, cañón de humo, cercos eléctricos, guardias presenciales y protocolos de respuesta integrados, todo bajo un entorno centralizado, monitoreado desde su propio Centro de Operaciones. Este ecosistema permite una visibilidad total de la operación por parte del cliente, quien puede monitorear en tiempo real cada punto de su infraestructura protegida y de las operaciones de la seguridad física (guardias) a través de *software* personalizado.

"Estamos aplicando nuestro modelo de seguridad integral hace más de 10 años, implementando tres anillos de seguridad, primero protegiendo el perímetro con barreras físicas, cámaras con inteligencia artificial y controles de acceso; el segundo son nuestros guardias al interior



Yoza Fried G., gerente comercial de First Security.

de la instalación, y el tercero son las alarmas y cañón de humo para oficinas, bodegas y otras instalaciones, de esta manera integramos todo en una solución robusta, un ecosistema monitoreado por nuestro Centro de Operaciones. La nueva Ley 21.659, aumenta las exigencias a las empresas que demandan seguridad, por lo que en First Security estamos preparados para ofrecer altos estándares de seguridad y seguir brindando un servicio de excelencia, con alta tecnología y menor costo que otros servicios con solo seguridad física", afirma Yoza Fried G., gerente comercial de First Security.

Una de las claves del éxito de este modelo es su capacidad de respuesta inmediata frente a

detección de intrusos: los protocolos establecidos permiten una reacción eficaz, activando alertas tempranas en tiempo real gracias a la inteligencia artificial, realizando voice disuasivo remoto, y la reacción de guardias en la instalación, en conjunto al Centro de Operaciones de Seguridad, quienes tienen comunicación directa con Carabineros y procedimientos estandarizados que reducen al mínimo los tiempos de respuesta. Esta coordinación inteligente se traduce en menos pérdidas, menos situaciones de riesgo y eventos delictivos, y continuidad operativa en las empresas.

PROTECCIÓN EN TIEMPO REAL

Parte esencial de la robustez tecnológica de First Security proviene de su alianza estratégica con Dahua Technology, proveedor global de soluciones AIoT (*Artificial Intelligence of Things*) con foco en video.

Dahua es referente mundial en cámaras de seguridad para múltiples soluciones, potenciadas por inteligencia artificial, capaces de detectar intrusiones, identificar rostros y registrar patentes en tiempo real. Su tecnología no solo mejora la vigilancia, sino que también impulsa la transformación digital de empresas e industrias mediante soluciones que ayudan a detectar de manera temprana intrusos en zonas de riesgo.



First Security ofrece un ecosistema de protección avanzado que entiende la seguridad como una inversión clave en la operación del negocio.

First Security es uno de los principales clientes de Dahua en Chile. Juntas, ambas compañías han desarrollado e implementado soluciones a la medida por más de una década, con cobertura nacional y siempre a la vanguardia en tecnologías aplicadas a la seguridad. Esta colaboración ha



permitido a First Security ofrecer herramientas de vanguardia que van mucho más allá de la simple vigilancia, creando un verdadero entorno inteligente y seguro. Asimismo, esta alianza ha hecho a ambas empresas crecer y brindar seguridad a grandes corporaciones a nivel nacional.